

PENSER L'APRÈS-COVID

L'industrie ferroviaire : partenaire fiable dans la relance économique du Québec

Une conférence virtuelle organisée par :



Association des chemins
de fer du Canada



La crise de la COVID-19 a profondément changé les modèles d'affaires des entreprises du Québec et du Canada. Avec la reprise des activités commerciales et l'incertitude économique, quelles sont les perspectives d'avenir pour les entreprises de l'industrie ferroviaire? Comment peuvent-elles contribuer à relance? Quels obstacles devront être surmontés dans l'après-crise?

Ce colloque abordera ces enjeux tout en permettant des échanges sur de potentielles pistes de solution pour assurer un avenir durable au transport sur rails.

DATE

29 septembre 2020

HEURE

11 h 30 à 14 h 00

OÙ

**Événement
virtuel**

**Les informations
pour y accéder
vous seront
transmises
une fois votre
inscription
complétée.**



François Bonnardel
Ministre des Transports
Conférencier d'honneur



Marie Grégoire
Modératrice
de l'évènement

Panélistes

- **Olivier Quenneville**
Directeur principal, affaires publiques,
Canada, CN
- **Louis Gravel**
Président et directeur général,
SFP-Pointe-Noire
- **Sylvain Yelle**
Directeur général, exo
- **VIA Rail Canada**
- **Et plusieurs autres**

Vous souhaitez vous inscrire?

Pour vous inscrire, visitez le
<https://www.railcan.ca/fr/event/penser-lapres-covid-opportunités-et-defis-de-lindustrie-ferroviaire>
pour remplir le formulaire prévu à cet effet.

